

BERITA TERBARU

Anggota Koramil Sukodadi Bantu Perbaiki Saluran Irigasi untuk Mendukung Ketahanan Pangan

Riansyah - LAMONGAN.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 4, 2025 - 11:49



Lamongan,- Dalam upaya mendukung ketahanan pangan dan meningkatkan hasil pertanian, anggota Koramil Sukodadi terlibat langsung dalam kegiatan perbaikan saluran irigasi yang ada di wilayah Kecamatan Sukodadi.

Kegiatan itu bertujuan untuk memastikan distribusi air yang merata ke area pertanian dan mengurangi potensi kekeringan yang dapat mengancam hasil panen petani.

Menanggapi hal itu, Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, menjelaskan jika saluran irigasi yang baik sangat penting bagi keberlanjutan produksi pertanian.

“Saluran irigasi yang terawat akan memastikan bahwa air dapat mengalir dengan lancar ke seluruh lahan pertanian, sehingga para petani dapat memanfaatkan air dengan optimal. Kami sebagai bagian dari TNI, siap membantu masyarakat dalam memperbaiki infrastruktur yang sangat vital ini,” ujar Dandim. Sabtu (04/01/2025).

Kegiatan perbaikan saluran irigasi melibatkan anggota Koramil Sukodadi bersama petani dan masyarakat setempat. Mereka bekerjasama membersihkan saluran yang tersumbat, memperbaiki bagian-bagian yang rusak, dan memastikan saluran irigasi dapat berfungsi dengan baik.

Selain itu, mereka juga memberikan edukasi kepada petani tentang pentingnya menjaga kebersihan saluran irigasi agar tidak terjadi sumbatan yang dapat mengganggu aliran air.

Kegiatan itu juga menjadi contoh nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung sektor pertanian yang menjadi salah satu penopang utama perekonomian daerah.

Selain membantu perbaikan infrastruktur, Koramil Sukodadi juga rutin melakukan penyuluhan kepada petani mengenai teknik pertanian yang lebih efisien dan ramah lingkungan.

“Perbaikan saluran irigasi ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian di Sukodadi, serta berkontribusi pada stabilitas ketahanan pangan di wilayah tersebut,” tandasnya. (*)